

Erste-Hilfe-Kurs

Organisiert vom Abschnittsfeuerwehrkommando Groß Gerungs besuchten 34 Personen einen 16-stündigen Erste-Hilfe-Kurs. Die Teilnehmer kamen von den Feuerwehren Nonndorf, Kirchbach, Altmelon und Wiesensfeld. Weiters nahmen einige Privatpersonen an dem Kurs teil. An drei Terminen (in Oberkirchen, Kirchbach und Großpertenschlag) wurde von dem Vortragenden Abschnittsachbearbeiter OBI Christian Scheidl (FF Groß Meinharts), unterstützt von seinem Stellvertreter SB Stefan Grudl (FF Groß Gerungs) und Franz Kitzler (FF Freitzenschlag) den zahlreichen Teilnehmer die richtige Durchführung lebensrettender Sofortmaßnahmen in Theorie und Praxis vermittelt.



Text: Christian Scheidl



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 18. März 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
